

Du hast Bauchschmerzen und gehst zum Arzt.
 Der Arzt verschreibt dir ein Medikament.
 Anstatt Medikament kann man auch Heilmittel sagen.

Das Heilmittel hat den Zweck, Heilung zu bringen.



ILL. „MEDIZIN“, FOTO: Lds

Unterstreiche den Zweck:

Mittel	Zweck			
Medikament	Unterhaltung	<u>Heilung</u>	Durst	Krankheit
Kampf	Verteidigung	Opfer	Niederlage	Zuschauer
Nahrung	Leben	Brot	Unterhaltung	Verteidigung
Polizei	Chaos	Diebstahl	Sicherheit	Zuschauer
Sprache	Deutsch	Dialekt	Verständigung	Opfer
Ofen	Wärme	Unterhaltung	Bildung	Reise
Helm	Sicht	Antrieb	Schutz	Opfer
Fahrkarte	Reise	Unterhaltung	Reinigung	Werbung
Schule	Chaos	Bildung	Verteidigung	Verbreiterung
Propeller	Krieg	Produktion	Antrieb	Licht
Ball	Ei	Spiel	Sicht	Biss
Kamera	Bilder	Musik	Lohn	Strom
Gefängnis	Leben	Bildung	Strafe	Chaos
Rucksack	Verteidigung	Feuer	Transport	Vergrößerung
Flügel	Biss	Verständigung	Strom	Flug
Kino	Unterhaltung	Verkauf	Niederlage	Durst
Lupe	Leben	Vergrößerung	Schutz	Verteidigung
Halskette	Werbung	Sicht	Ei	Schmuck
Schraube	Reise	Feuer	Unterhaltung	Befestigung
Seife	Heilung	Reinigung	Krankheit	Bildung
Arbeit	Schutz	Lohn	Niederlage	Spiel
Klavier	Schutz	Reise	Musik	Transport
Kanone	Diebstahl	Dialekt	Wärme	Krieg
Maschine	Produktion	Wärme	Schutz	Bildung
Zeitung	Bilder	Schutz	Information	Zuschauer
Schirm	Ei	Sicherheit	Regenschutz	Reise
Dynamo	Durst	Vergrößerung	Musik	Strom
Geld	Bezahlung	Diebstahl	Bildung	Musik
Besen	Regenschutz	Flug	Brot	Reinigung
Laden	Bilder	Verständigung	Verkauf	Werbung
Lampe	Schutz	Licht	Leben	Feuer
Pfeffer	Gewürz	Heilung	Opfer	Deutsch
Zündholz	Strafe	Vergrößerung	Feuer	Werbung
Huhn	Reise	Lohn	Ei	Spiel
Plakat	Diebstahl	Produktion	Antrieb	Werbung
Zähne	Biss	Ei	Schutz	Verteidigung

Mit*Geld*....kann man eine Rechnung bezahlen. Mit kannst du dir die Hände reinigen. Mit einem erzeugt man Strom. Nimm den, um die Treppe zu reinigen! Die ersten Flugzeuge wurden mit aus Holz angetrieben. Mit der neuen produziert die Fabrik über zehntausend Schrauben pro Tag. Hast du die für eure Reise nach Spanien schon gekauft? Der schützt vor den gefährlichen Kopfverletzungen. Für die Sicherheit der Matchbesucher ist die verantwortlich.